

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah segala puji dan syukur saya panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya serta kekuatan usaha untuk dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “Hubungan Antara Kepercayaan Diri dan Daya Ledak Otot Tungkai Dengan Tendangan *Eolgol Yeop Chagi* Pada Atlet *Poomsae* Taekwondo Usia Senior”.

Keberhasilan peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini atas bimbingan, saran, dan bantuan dari berbagai pihak, sehingga dalam kesempatan ini peneliti mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Prof. Dr. Abdul Sukur, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaa, Bapak Dr. Mansur Jauhari M.Si selaku Ketua Program Studi Konsentrasi Kepeleatihan Olahraga Fakultas Ilmu Keolahragaa Universitas Negeri Jakarta, Sabeum Nim Dr. Fahmy Fachrrezzy, M.Pd selaku dosen pembimbing 1, pembina KOP Taekwondo Universitas Negeri Jakarta, pelatih, orang tua, serta sebagai motivator untuk saya, Ibu Juriana S.Psi, M.Si Psikolog selaku dosen pembimbing 2 yang telah memberikan motivasi, semangat dan dengan sabar membimbing saya, Ibu Dr. Ika Novitaria Marani, S.pd., S.E, M.SI. selaku penasehat akademik, Bapak dan ibu Dosen khususnya Fakultas Ilmu Keolahragaaan yang telah membimbing saya selama perkuliahan berlangsung, Staf dan karyawan FIK UNJ yang telah memberikan bantuan selama penelitian dan penyusunan skripsi ini, Seluruh keluarga besar Klub Olahraga Prestasi Taekwondo UNJ yang senantiasa membantu dalam melaksanakan penelitian ini, Ibu saya tercinta yang telah memberikan dukungan sehingga terselesaikannya penulisan skripsi ini, Adik saya Muhammad Ihsan Rafly M dan teman saya Fahmi Ramadhan yang juga telah membantu saya dalam pelaksanaan penelitian ini, dan teman-teman Fakultas

Ilmu Keolahragaan angkatan 2015 yang juga telah memberikan dukungan kepada saya untuk menyelesaikan penelitian ini.

Saya selaku peneliti menyadari bahwa dalam penulisan ini masih jauh dari kesempurnaan. Untuk itu peneliti membutuhkan saran dan kritik yang membangun untuk kedepannya dan berharap penelitian ini dapat dijadikan penelitian awal untuk penelitian selanjutnya.

Jakarta, Juli 2019

Zahra Qadrmavianti